



Protokoll für die Sitzung am 21.07.15

Formalia

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 18:35 Uhr
- Beschlussfähig mit 10 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/ Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	X		
Anna Domanja			X
Arvid Koszinski	X		
Benjamin Gutzmann	X		
Bettina Dannowski			X
Carolin Rehse			X
Fiona Heiser	X		
Fritz Kalwa		X	
Hans Kretzschmar			X
Isabell Häcker			X
Johannes Pöhlmann			X
Jonas Schmidt	X		
Lisa Bauer	X		
Lisa Diana Viehweger			X
Marius Müller			X
Martin Wilke	X		
Paul Schäfer			X
Pia Ebeling			X
Robert Reinschmidt		X	
Robert Renger			X
Robert Schlick	X		
Stefanie Kohl	X		
Thilo Buchien	X		
Tim Deutschmann			X
Ulrike Schöbel			X

- Gäste: Stephan Becker, Luisa Kauert, Andre Berger, Christian Pradel



II. Genehmigung der Tagesordnung

Genehmigt.

III. Genehmigung alter Protokolle: 07.07.15, 14.07.15

Genehmigung der Protokolle vom 07.07.15 und 14.07.15.

IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)

Gegeben.

V. Sitzungsleitung: Robert Schlick Protokollant/in: Lisa Bauer



VI. Tagesordnungspunkte

1. Rückblick Vernetzungstreffen

- STAV hat sich vorgestellt. Für die Studentische Arbeitsvermittlung sollen wir Werbung bei den Erstis machen. Es wird ein Link auf die HP gestellt.
- Am 23.10.15 ist das nächste Vernetzungstreffen bei den Physikern.
- In der CAZ wurde ein Artikel zur Krankschreibung von den WiWis veröffentlicht – wollen wir das weiter bewerben? Widerspricht der ärztlichen Schweigepflicht; jedoch ist es für uns nur relevant offenzulegen, wenn eine Sondergenehmigung vom Prüfungsamt benötigt wird. Das Problem ist bei uns nicht existent, sagt Arvid.
- GEMA will künftig die studentischen Veranstaltungen stärker durchleuchten, eine spätere Zahlung soll doppelt bis viermal so hoch sein. Eine Grillveranstaltung gilt als öffentlich.

2. T-Shirts

Martin stellt T-Shirts vor.

Wir haben 4 Fronten und 3 Rücken.

Meinungsbild: Kombi aus Front 2 + Rücken 3 – 13 von 15 dafür

Meinungsbild für beide Farben:

dunkel? - 11 von 15 dafür

Hell? - 4 von 15 dafür

Wir nehmen das dunkle.

Wir beschließen einen Eigenanteil von 10€ für unsere T-Shirts.

Thilo schreibt noch eine Mail an jeden, der ein T-Shirt haben will.

- Antragsteller: Thilo Buchien
- Antrag: Der FSR möge einen Finanzrahmen von 480 Euro für die Beschaffung von FSR T-Shirts beschließen. Die T-Shirts sollen für 10 € Eigenanteil an die FSR-Mitglieder übergeben werden.
- Antrag einstimmig angenommen.

Thilo bespricht morgen mit der Druckerei die Vorschläge.

3. ESE (Jonas)

Vortragende auf der Einführungsveranstaltung letzten Jahres waren Liedl, Krebs, Kolditz

Benjamin hat dem ganzen Verteiler geschrieben, Herrn Pohl sollten wir absagen.

Wir brauchen einen Finanzvorschlag vom Aqua.

Luisa verweist noch auf die Helferliste im Büro, wir können uns noch eintragen.



- Antragsteller: Jonas Schmidt
- Antrag: Der FSR Hydrowissenschaften möge einen Finanzrahmen für die ESE-Party über 250 € beschließen.
- Ergebnis: Wir sind einstimmig dafür.

Steffi sagt, dass wir bald das Logo für die Flyer verschicken sollen. Martin übernimmt das.

4. Entsendung PA

Einige Leute fallen raus, Robert Ren., Anna und Hans.

Thilo und Deborah Detka würden deren fehlende Plätze übernehmen.

- Antrag: Der FSR Hydrowissenschaften möge die folgenden Entsendungen (siehe Tabelle) für die Prüfungsausschüsse der Fachrichtung Hydrowissenschaften beschließen.
- Abstimmung: Einstimmig beschlossen.

Das entsprechende Entsendungsschreiben wird von Fiona ausgefüllt.

	1	2	3
BA & MA	Arvid Koszinski	Thilo Buchien	Jonas Schmidt
	Tim Deutschmann	Deborah Detka	Stephan Becker
Diplom	Thilo Buchien	Arvid Koszinski	Jonas Schmidt
HSE	Fritz Kalwa	Thilo Buchien	Paul Schäfer

5. Newsletter

Diese Woche gibt's einen Newsletter. Vier Themen stehen bereits: Mentoring, Semesterrückmeldung, Rückmeldung/ Feedback zu unserer Arbeit, Stura-Fundbüro.

Jonas ergänzt: Erinnerung an die Klausurensammlung – Christian meint, dass das kein Thema für den Newsletter sein sollte, da der jedem zugänglich ist.

Arvid ergänzt, dass Studenten die Frage nach der Prüfungsfähigkeit am Anfang einer Klausur ernstnehmen sollen. Er schreibt dazu einen Text.

Steffi ergänzt den Bunten Abend.

Christian stellt den Wahlleiter zur nächsten FSR-Wahl. Wir wollen die Sitzanzahl wieder verringern.

6. Büronutzung

Christian hat bemerkt, dass – er ist einige Male mit anderen Leuten ins Büro gegangen, um Anliegen vorzubringen – oft Leute dort sitzen, die Hausaufgaben machen, Musik hören oder essen.



Er schlägt vor, dass wir das Büro während der Sprechzeit „ordentlich“ halten. Er würde sagen, dass der Raum nur für FSR-Tätigkeiten genutzt werden sollte, sonst für nichts.

Jonas berichtet, dass die Chemiker eine „Trennwand“ im Büro haben, um dies in einen offiziellen und inoffiziellen Teil zu teilen.

Thilo schließt sich der Meinung Christians an. Er möchte die Zeit für die Sprechzeiten offiziell halten.

Arvid bemerkt auch, dass er das Büro kaum noch nutzen kann.

Es kam der Vorschlag auf, dass wir demjenigen, der gerade Sprechzeit hat, ein Hausrecht zusprechen. Gleiches gilt für Leute, die im Büro Gremienarbeit erledigen.

7. Außerordentliche Sitzung

Die meisten haben sich für Dienstag, den 18.8. eingetragen. Der ist nun fest.

8. Sprecherwahl

Robert S. möchte sein Amt als Sprecher abgeben. Fiona ist die Kandidatin für den neuen Sprecher. Alina ist die Kandidatin für den stellv. Sprechers.

- Abstimmung: Fiona als Sprecher – 9 Fürstimmen, eine Enthaltung
- Alina als stellv. Sprecherin – einstimmig dafür
- Ergebnis: Fiona wurde als Sprecherin des FSR Hydrowissenschaften gewählt, Alina als ihre Vertreterin.

Das muss noch an den StuRa gemeldet werden.

Robert S. würde seinen Posten im Fachausschuss an Fiona abtreten. Im Fakultätsrat ist Luisa seine Vertreterin.

9. Anstehende Aufgaben/ Termine/ Sonstiges

I. Anstehende Aufgaben

- Festplatte: Alina kauft sie im nächsten Semester.
- Schlüssel: Robert S. möchte seinen Schlüssel noch bis zur außerordentlichen Sitzung behalten

II. Termine

- Sommeruni – geht jemand hin?
- OPAL-Kurs: am 22.09. – Workshop

III. Sonstiges

- Newsletter: siehe TOP 5
- TOPs für die nächste Sitzung: Tauschbörse – Vorschlag von Jonas
- Thilo fragt, ob die Anfragen zur Klausurensammlung beantwortet wurden. Fiona hat sie beantwortet.
- Robert Renger tritt von allen FSR-Tätigkeiten zurück.



- Abtretende Mitglieder: Robert Renger, Robert Reinschmidt, Johannes Pöhlmann; Martin will später zurücktreten. Hans und Marius könnten wir auch zurücktreten lassen.
- GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Thilo und Alina sind weg (20:28). Beschlussfähig mit 8 von 12 beschlussfähigen Mitgliedern.

10. Berichte aus den Gremien und to do für die nächsten Sitzungen der Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR- Vertreter	TOPs
Studienkommission	Bettina, Fiona, Fritz, Pia, Pascal	xx.x7.2015
Fachausschuss	Benjamin, Robert S.	xx.07.2015
Studentenrat	Stefanie	16.07.2015 - Berichte von versch. Referenten zum Thema Mensen – sozialer Auftrag der Mensen soll verbessert werden. Mail dazu würde an Jessica Rumpf geschickt werden. - Es sind weniger Bafög-Anträge gestellt worden. Wir sollen unsere Studenten dazu motivieren, mehr Anträge zu stellen, damit die Stellen im Studentenwerk nicht abgebaut werden. - Wegweiser für die Ersttütten können ab August im Studentenwerk abgeholt werden - Bereichsbildung wird am 30.7. im Senat besprochen – Steffi wartet Ergebnisse ab Studium Generale hat eine Ausschreibung aufgestellt - Bubblefußball – Steffi stimmt dagegen - Studium Generale soll in die



FSR Hydrowissenschaften

Fakultät Umweltwissenschaften der TU Dresden

		Studiengänge verankert werden – bei kaum einem Studiengang kann man sich die Creditpoints dafür anrechnen lassen; bei uns schon.
Prüfungsausschuss	Fritz, Arvid, Tim	Ende.10.2015
Fakultätsrat	Fiona, Robert S.	xx.07.2015

- Sitzung geschlossen um 20:39 Uhr -